

KABAR TERBARU

Dua Sosok Ini Bekerja hingga Malam Hari Amankan Kunjungan Jokowi ke Mempawah

Cucu - MEMPAWAH.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 20, 2024 - 20:44



MEMPAWAH - Kunjungan kerja Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) beserta sejumlah menteri di Kabupaten Mempawah, Kalimantan Barat, berlangsung aman dan lancar, Rabu (20/3/2024).

Ada empat titik lokasi yang menjadi agenda kunker Jokowi di Bumi Galaherang, Yakni, meninjau proyek strategis nasional SGAR PT BAI di Kecamatan Sungai Kunit, serta penyerahan bantuan di Pasar Sebukit Rama Kecamatan

Mempawah Hilir.

Kemudian dilanjutkan peninjauan gedung baru RSUD dr Rubini di Mempawah Hilir, serta Peresmian Inpres Jalan Daerah (IJD) Provinsi Kalbar di Mempawah Timur.

Sesuai dengan protap menyambut kedatangan Presiden atau VVIP, sudah pasti dilakukan pengamanan berlapis yang dikomandoi oleh Pasukan Pengamanan Presiden (Paspampres).

Namun meski demikian, pengamanan situasi di tempat yang dikunjungi Jokowi, tak lepas pula dari peran dua sosok “Pengawal Kamtibmas” Mempawah.

Kedua sosok tersebut adalah Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono dan Dandim 1201 Mempawah Letkol Inf Benu Supriyantoko.

Atas tanggung jawab yang diemban untuk kelancaran pengamanan kunjungan Presiden Jokowi, keduanya bahkan bekerja hingga malam hari, baik dalam rangka pemetaan situasi hingga koordinasi intensif TNI/Polri.

Kekompakan AKBP Sudarsono dan Letkol Inf Benu Supriyantoko semakin nyata saat Presiden sudah tiba di Mempawah, siang hingga sore tadi.

Pemerintah Kabupaten Mempawah melihat keduanya terus bersama. Berpatroli dan berkoordinasi memastikan pengamanan berjalan seperti yang telah direncanakan.

Bupati Mempawah Erlina menyebut AKBP Sudarsono dan Letkol Inf Benu Supriyantoko sebagai sosok penting di balik lancarnya pengamanan kunjungan kerja Presiden Jokowi di Kabupaten Mempawah.

“Terima kasih kami ucapkan kepada Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono dan Dandim 1201 Mempawah Letkol Inf Benu Supriyantoko, beserta jajaran TNI/Polri atas kerja kerasnya dalam pengamanan kunjungan Bapak Presiden Joko Widodo,” ungkap Erlina.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Bupati Erlina kepada semua pihak dan seluruh masyarakat yang telah berperan aktif mewujudkan situasi yang kondusif selama Presiden Jokowi berada di Mempawah.